

En venant à bout la sélection tunusienne hier soir à Tunis (2-0) , les fennecs d'Algérie ont battu le record d'invincibilité qui était jusqu'ici détenu par la Côte-d'Ivoire.

L'Algérie comptabilise désormais 26 matchs de suite sans défaite, pour 20 victoires et 6 matchs nuls. Une série d'invincibilité record sur le continent africain.

Après le derby maghrébin vendredi à Tunis, pour un nouveau match amical, Riyad Mahrez, et ses camarades, poursuivront leur tournée le 16 juin prochain, à Oran pour défier le Burundi.

La dernière défaite de l'Algérie remonte au 16 octobre 2018, avec un revers face au Bénin lors des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des Nations 2019. Depuis, les Fennecs se sont donc installés sur le toit de l'Afrique.
